



La plataforma por la independencia judicial contra las presiones al Tribunal Supremo.

Comunicado a la opinión pública de la “plataforma por la despolitización y la independencia judicial”

Ante las presiones, ataques y descalificaciones de toda índole que viene recibiendo la Sala de lo Penal del Tribunal Supremo desde diversos estamentos sociales y políticos en relación a los procesos que se siguen contra el magistrado señor Garzón y la tibia respuesta dada por el Consejo General del Poder judicial, la PLATAFORMA

POR LA DESPOLITIZACIÓN Y LA INDEPENDENCIA JUDICIAL quiere poner en conocimiento de la opinión pública lo siguiente:

1).- Que en un Estado Social y Democrático de Derecho como el que proclama nuestra Constitución, todos los ciudadanos, sin excepción, somos iguales ante la ley y, por ello, sin perjuicio del derecho a la presunción de inocencia que igualmente consagra nuestra Carta Magna, cualquier ciudadano, sin que importe su rango o condición, puede ser sometido a un proceso penal cuando un tribunal competente e imparcial, como en este caso el Tribunal Supremo, as

...